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Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali e AA.GG.

VII COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche Sportive e Giovanili

Servizi sportivi ed impianti sportivi – Manifestazioni sportive, politiche giovanili – Rapporti con l’università

Verbale n. 8 del 27 settembre 2011

L’anno 2011, il giorno 27 del mese di settembre alle ore 15.30, regolarmente convocata con lettera
d’invito del Presidente, si è riunita presso il Palaghiaccio , la VII Commissione Consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
TONIATO Michele Presidente P MAZZETTO Mariella Capogruppo A
LINCETTO Paola V.Presidente P TERRANOVA Oreste Capogruppo A
MARIN Marco V.Presidente A PASQUALETTO Carlo Capogruppo A
BERNO Gianni Capogruppo A ALIPRANDI Vittorio Componente A
SCAPIN Fabio Capogruppo P CUSUMANO Vincenzo Componente A
CAVALLA Gregorio Capogruppo A CESARO Paolo Componente P
MANCIN Marina Capogruppo A VENULEO Mario Componente A
BUSATO Andrea Capogruppo A DI MARIA Federica Componente P

RUFFINI Daniela
Capogruppo P TISO Nereo

delegato da Berno
Consigliere P

SALMASO Alberto
Capogruppo P FORESTA Antonio

delegato da Aliprandi
Consigliere P

CRUCIATO Roberto Capogruppo P ALIPRANDI Vittorio Componente A

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione Comunale: l’Assessore allo sport, agli
impianti sportivi, alle manifestazioni sportive Dr. Umberto Zampieri, il Capo Settore Servizi Sportivi Dr.ssa
Carla Franch, il Presidente del complesso polisportivo Plebiscito Lino Barbiero, il Capo Settore
Infrastrutture ed Impianti Sportivi ing. Massimo Benevenuti

Sono inoltre presenti gli uditori: Nadia Berton e Fulvio Papalia.
Segretario verbalizzante: Lucia Paganin.

Alle ore 15,45 il Presidente Toniato Michele, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:
1. Sopralluogo della Commissione al Palaghiaccio di Padova
2. Varie ed eventuali

.
Presidente
Toniato

Saluta e ringrazia i presenti ed afferma che da tempo era volontà della commissione di
effettuare l’odierno sopralluogo, anche al fine di verificare lo stato di avanzamento dei
lavori.
Cede quindi la parola al sig. Lino Barbiero, presidente della Società Plebiscito 2001
affinché illustri la struttura del Palaghiaccio.

Inizia la visita all’interno. Barbiero descrive l’area di ingresso dove è prevista, a sinistra, una zona per la
consegna dei pattini e per la segreteria, a destra un bar, di non grandi dimensioni, ed un’altra zona di
consegna pattini mentre al centro saranno posizionate panche dove cambiare i pattini. Questa reception è
suddivisa dalla pista mediante delle serramenta in vetro ed apribili a libro.
Barbiero indica quindi la zona dove è prevista l’infermeria. Il sopralluogo prosegue quindi nella zona pista
dove Barbiero indica le aree  adibite a spogliatoi.
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Assessore
Zampieri

Ritiene opportuno che Barbiero spieghi la vicenda degli spogliatoi.

Barbiero Spiega ai presenti che inizialmente era previsto di fruire degli spogliatoi del rugby
(presso lo stadio Plebiscito adiacente il Palaghiaccio). Poi con il tempo è maturata
questa soluzione che prevede anche la realizzazione di una gradinata che  partiva dal
piano terra per l’importo di circa due milioni di euro. Nel fare queste variazioni, si è
passati dai due milioni di euro previsti a tre milioni di euro: le gradinate hanno 850 posti,
si può arrivare a 950 mettendo ulteriori 2-3 gradoni anche nel corridoio opposto e si
arriva a tre milioni e ottocentomila euro. Prosegue nell’illustrazione dicendo che
inizialmente era ricorso al Credito Sportivo, per l’importo di un milione e ventimila euro,
che non ha ancora; quindi, per il finanziamento mancante, si è rivolto alla Cassa di
Risparmio. Specifica che il Credito Sportivo eroga contributi con due soluzioni a
garanzia:
1) ipoteca a superficie (se si è proprietari)
2) fidejussione comunale (se non si è proprietari).

Assessore
Zampieri

Fa sapere che questa operazione si è retta mediante la convenzione di una superficie
per vent’anni al termine dei quali la struttura diverrà di proprietà del Comune.
Pertanto il contributo del Comune è stato quello di:
a) mettere a disposizione la superficie;
b) concedere una fidejussione a favore dell’Istituto per il Credito Sportivo necessaria

per l’erogazione del contributo di € 1.020.000.
Il sopralluogo prosegue con l’illustrazione, da parte di Barbiero, delle caratteristiche tecniche della pista di
ghiaccio.
Assessore
Zampieri

Specifica che è dal 1983 che la società Plebiscito gestisce l’ impianto natatorio del
Plebiscito.

Barbiero Afferma che la Società può vantare atleti nazionali come la Garbo.
Assessore
Zampieri

Fa sapere che Padova ha una squadra di hockey di serie A1 che attualmente gioca al
Brentella e che ora ci sono le condizioni per fare Padova hockey.

Assessore
Zampieri

Informa i presenti che questa operazione si è retta mediante la convenzione di una
superficie per vent’anni al termine dei quali la struttura diverrà di proprietà del Comune.
Pertanto il contributo del Comune è stato:
c) di mettere a disposizione la superficie;
d) concedere una fidejussione a favore dell’Istituto per il Credito Sportivo  per

l’erogazione del contributo di € 1.020.000.
Il Comune non poteva spendere ma sicuramente poteva favorire queste iniziative
private.

La visita prosegue all’esterno dell’impianto, dove Barbieri illustra le caratteristiche dei motori che
producono il freddo e al piano superiore, dove sono previste le gradinate.
Barbiero Specifica che la pista è omologata per l’hockey nazionale ed internazionale.
Ruffini Chiede quanti gradoni sono previsti.
Barbiero Risponde che ne sono previsti sei per 850 posti complessivi ma si può arrivare a 900.
Assessore
Zampieri

Dice che la pista potrebbe essere usata anche per manifestazioni.

Barbieri Fa sapere che gli è stato chiesto di poterla utilizzare anche come pista da ballo: oltre
alle attività previste con gli sport invernali il Palaghiaccio rimane fruibile nel periodo
estivo per accogliere altri sport, manifestazioni, spettacoli, concerti, convegni.
Illustra quindi le caratteristiche della superficie, realizzata in cemento rinforzato con
additivi chimici.

Il Presidente
Toniato

Ringrazia gli intervenuti ed alle ore 17,00 dichiara concluso il sopralluogo al
Palaghiaccio..

Il presidente
Michele Toniato

Il Segretario verbalizzante
       Lucia Paganin


